

タットン会

通信

2013.
9. 28

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することもできます。
※ 活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
(8/24の参加費は5,400円 募金は900円 義援金は300円でした。 参加者総数は60名弱でした。)



先月の7月に引き続き、125回目8月24日は「夏休み ボランティア体験」で参加してくださった方を含めて9名の初参加者が来てくださいました。おかげさまで、ボランティアさんに余裕があったのも、夏休みならではですね！しかし、体育館内はとっても蒸し暑かったです。総勢約60名の参加で、県大生の小河原さん白倉さんをチーフに、チャレンジャーさんは20名（初チャレンジャーさんが2名）。汗びっしょりになりながらも、みなさんが自主的に水分補給や休憩をとってくださったので熱中症にかかる方もいなく、無事に終えることが出来ました。

チーフからのコメント

タットンのチーフは1年生の頃から何度もやらせて頂いていますが、毎回反省点があり、楽しいことがあります。ボランティアさんやチャレンジャーさんから気付かされることがあります。

今日は暑い中のタットン会で、熱中症など不安な要素がありました。ボランティアさんの細かい気配りもあり、今回もみんな元気に過ごせました。

チーフをやっていると、1人ひとりの頑張っている姿や、相手を思いやる様々な瞬間を目にすることができます。温かい光景を大切に、もっと全体のことを見渡せられるように頑張ります！！

それでは、次にチーフとしてお会いする日まで～(・▽・)～ 県立保健福祉大学2年 小河原 愛

今回は休憩の時間や、コートの振り分けなど、色々な方に助けていただきながらなんとか無事タットンをおえることができました！ありがとうございました。次にチーフをする時にはもっと周りに気をくばれるようになりたいなあと思いました！まだまだ課題は多いですが、がんばっていきたいです！

県立保健福祉大学2年 白倉麻里

初参加者の声

- ◎ 初めて参加しました。この雰囲気良いですね～癒されます～。チャレンジャーの方と楽しくお話ししたり、バドミントンをしたりで楽しいひと時でした。（K様）
- ◎ 久しぶりに思いっきり身体を動かしました。チャレンジャーの人達がとても上手な子達で、色々教わりながらプレイしていました。来月は、マラソン大会と重なるので参加できませんが、また、来ようと思います。ありがとうございました。（W様）
- ◎ ～障がいは関係なく、友だちの輪が広がる感じがしました。楽しかったです、ありがとうございました。（T様）



感想・参加者カード・気がついたこと!!!! チャレンジャーさん 20名参加

- ※1. 今日は卓球の器具を利用して、スマッシュの練習を行いました。的であるペットボトルに何回も当てていました。練習が終わったあと、積極的にボール拾いをしてくれました。(T様)
- ※2. 久々のペアで卓球をやりました。前回の記録を上まろうと頑張りましたが、今回の最高記録は5回でした…打つタイミングが手前過ぎるのかな? (S様)
- ※3. バドミントンラリー10回を目指してやりましたが、私が下手で上手に続きませんでした(笑)。でもとても楽しくできました。ありがとうございます~ (S様)
- ※4. ラリーをただひたすらやりました!! T君は返すのが上手であり自分付近に飛んできたシャトルは打つことが出来ます。…ずっと話をしているので、こちらも笑顔で会話することが出来ました。(T様)
- ※5. バドミントンをやりました。ラリーの数は数えませんでしたが、スマッシュを打ってとても上手でした!! 最後にダブルスも少しやりました。今日は暑かったので、こまめに休憩をとりながら楽しくできました。色々お話しも出来て楽しかったです。(H様)
- ※6. 目標を60回に設定しました。20回以上を2回達成できました。集中を持続させるのは難しいですが、最後まで頑張りました…。(W様)



余暇活動

NO 81

こんにちは。神奈川県立保健福祉大学リハビリテーション学科作業療法学専攻2年の松尾理矢子です。今回、タットン会に初めて参加させて頂きました。思ったより人が多くて驚きました。また、様々な人が参加しているのだなと思いました。私は卓球をしましたが、久しぶりすぎてパートナーの方には迷惑をかけることもありました。でも、お互い楽しくできたと感じました。初めて会った人とスポーツを楽しめることはすごいことです。これからも出来る限り参加して沢山の人と関わりたいなと思っています。よろしくお願いします。



ーお知らせー

今年度、県立保健福祉大学HSCクラブが「神奈川心身障害者福祉基金財団」より助成金を受けて活動しています。

はじめの
ハイタッチ
(上写真)
卓球風景
(左写真)

パラシュート (下) 手話ソング (上) と最後のモップ掛け (右上写真)



《本日 9月28日の時程 チーフ 足立望 平野厚》

- 9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ
10:20 休憩(数回とるかも知れません)
10:35 後半の部
11:05 パラシュート・片づけ・モップ、感想カード記入
11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
11:40 解散(時間は多少前後します)

《2013年度の予定》

126回目 10/19 決定 11/16or23or30 12/7or14or21

2014年 1/18or25 2/8or15or22 3/15or22or29

文責 佐藤一雄